
第１１回公立大学法人秋田県立大学教育研究協議会 
議事要旨 

 
１ 日時：平成２２年２月１０日（水） １４：００～１５：２５ 
 
２ 会場：秋田キャンパス 管理棟２階 会議室 
  
３ 出席者 
  （委員） 

小林学長、柚原副理事長、新岡副学長、森理事、小林システム科学技術学部長、佐藤

生物資源科学部長、田中総合科学教育研究センター長、谷田貝木材高度加工研究所長、

水野教授、谷内教授、吉澤教授、高橋教授 
（オブザーバー） 
 竹村理事、駒野理事 

   
４ 議事概要 
○ 議題 
【審議】 
 １ 教員の人事について【総務本部】 
  １）総合科学教育研究センター教員の募集（特定候補者） 
     総合科学教育研究センター教員（心理学・教授）の特定候補者選考について申し

立てがあり、了承した。 
  ２）システム科学技術学部教員（機械）の募集（特定候補者） 
     機械知能システム学科教員（助教）の特定候補者選考について申し立てがあり、

了承した。ただし、今回のこのような特定候補者選考は特例措置であり、前例とし

ないこととした。 
  ３）生物資源科学部教員（環境）の客員教授招聘 
     生物資源科学部生物環境科学科における客員教授の招聘について申し立てがあり、

了承した。 
 
 ２ 学部長等の選考について【総務本部】 
    次期システム科学技術学部長、生物資源科学部長および総合科学教育研究センター

長の選考結果について報告があり、了承した。 
 
 ３ 木材高度加工研究所運営協議会規程の制定について【企画・広報本部】 
    木材高度加工研究所運営協議会を設置し、その規程を制定することについて説明が

あり、了承した。 
 
 ４ 小坂町との連携協力協定について【研究・地域貢献本部】 
    小坂町と連携協力協定を締結することについて説明があり、了承した。 



     
【報告】 
１ 教員の退職について【総務本部】 
   総合科学教育研究センター教員（英語・准教授）の退職について報告があった。 
 
２ 平成２２年度教員評価について【総務本部】 
   平成２２年度教員評価の日程について報告があった。 
 
３ 「平成 22年O-LISA研究会冬季検討会」について【研究・地域貢献本部】 
   本学共催の「平成 22年O-LISA研究会冬季検討会」の開催について報告があった。 
 
４ 一般選抜試験の出願状況について【教育本部】 
   平成２２年度一般選抜試験（前期・後期）の出願状況について報告があった。 
 
５ 大学院入学者選抜試験（３月実施）の出願状況について【教育本部】 
   平成２２年度大学院入学者選抜試験（３月実施、４月入学）の出願状況について報

告があった。 
  
６ 特別推薦入学Ⅰ・Ⅱ及び推薦入学Ｃの選抜状況について【教育本部】 
   平成２２年度特別推薦入学Ⅰ・Ⅱ及び推薦入学Ｃの選抜状況について報告があった。 
 
７ 県立大学主催企業面談会の開催について【教育本部】 
    ２月１６日に行われる本学主催の第２回企業面談会について報告があった。 
 
○その他 
・大講座制に関するアンケートの実施について説明があった。 
・役員会での議論をまとめた「これからの１０年」について報告があった。 
・学内外情勢について確認した。 
 

以 上 


